

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Setelah peneliti melakukan penelitian yang berjudul “Pelaksanaan Bimbingan Keagamaan Bagi Alumni TPQ Manbaul Ulum Sebagai Upaya Meningkatkan Minat Baca Al-Qur’an Di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara” maka dapat ditarik sebuah kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan bimbingan keagamaan bagi alumni TPQ Manbaul Ulum sebagai upaya meningkatkan minat baca al-Qur’an bagi alumni TPQ Manbaul Ulum di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara dilaksanakan setiap selam malam untuk membaca al-Qur’an secara baca simak yang dilakukan dengan cara yaitu : (a) Motivasi, (b) Nasehat, (c) Ceramah, (d) Keteladanan, (e) Membaca al-Qur’an di masjid atau musholla setelah shalat subuh.
2. Kendala bimbingan keagamaan dalam meningkatkan minat baca al-Qur’an bagi alumni TPQ Manbaul Ulum di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara adalah (a) Rendahnya kesadaran orang tua dalam membimbing anak, (b) Pengaruh teman, (c) Timbulnya rasa malu pada anak yang telah menginjak usia remaja untuk mengikuti kegiatan tersebut, (d) Teknologi seperti Hp. Kendala yang selanjutnya yaitu, cuaca (ketika turun hujan), waktu pelaksanaan bimbingan malah hari dan penerangan jalan yang kurang memadai.

#### B. Saran-saran

Sebagai langkah akhir dari penulisan skripsi ini, penulis mencoba memberikan saran-saran yang sekiranya perlu dijadikan pertimbangan dalam rangka untuk mendukung pelaksanaan bimbingan keagamaan bagi alumni TPQ Manbaul Ulum sebagai upaya meningkatkan minat baca al-Qur’an di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Adapun saran-saran dari penulis yaitu :

1. Untuk para guru dan pengurus kegiatan membaca al-Qur'an bagi para alumni TPQ Manbaul Ulum yang sudah ada sebaiknya dijaga dan dilestarikan dengan cara selalu mendorong dan selalu memotivasi anak untuk selalu giat dalam mengikuti kegiatan tersebut, dan mendidik anak dengan baik supaya bisa mencetak generasi penerus yang berakhlakul karimah dan cinta dengan al-Qur'an.
2. Untuk semua anggota perkumpulan alumni TPQ Manbaul Ulum perlu mempunyai rasa kesadaran bersama bahwa al-Qur'an adalah sumber hukum dari segala sumber hukum kehidupan umat manusia, tidak mungkin senang dan mengamalkannya tanpa membacanya, mempelajari dan mengamalkan al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari.
3. Bagi para alumni hendaknya selalu aktif dalam belajar baik pelajaran umum maupun agama, terlebih yang menyangkut dengan pembelajaran al-Qur'an, karena al-Qur'an adalah pedoman hidup bagi umat manusia. Dan hendaknya membiasakan untuk secara rutin membaca al-Qur'an.

### C. Penutup

Dengan mengucapkan rasa syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat salam senantiasa disanjungkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW, yang telah membawa rahmatil lilalamin.

Dengan selesainya laporan skripsi ini, harapan saya apa yang telah saya lakukan selalu mendapat ridho, berkah serta manfaat. Permohonan maaf saya sampaikan kepada semua pihak. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan dan kesalahan. Karena kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT. Oleh karena itu penulis mengharap kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan laporan skripsi ini. Semoga skripsi yang sederhana ini mendapat ridho dari Allah SWT. *Amiinn, ya Robbal 'Alamin....*